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INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto: Rotatoria su Via Padova via Aquileia

Egr. Sig. Presidente del Consiglio Comunale
Comune di Selv azzarro Dentro

Egr. Sig. Sindaco
Comune di Selvazzano Dentro

Egr. Sig. Assessore Giorgio Zoppello
Comune di Selv azzarro Dentro

In questi giomi stiamo assistendo ai lavori per la realizzazione della rotatoria su via Padova

Via Aquileia. Nel visionare il cantiere si intrar,'vede come possibile soluzione finale, la
reaTizzazione della carreggiata stradale sopra le vasche e le pompe delle fognature realizzate lungo
via Aquileia.

Tale soluzione ci lascia perplessi perché gli addetti ai lavori sanno che taii impianti
necessitano di una manutenzione periodica che comporta un approntamento di un piccolo cantiere

stradale.

Il problema fino ad oggi non veniva percepito dall'utenza proprio perché Ia collocazione di
questi impianti era fuori dai flussi di traffico, e solamente l'autobus pubblico subiva dei disagi.

Questi piccoli disagi, dopo che la rotatoria sarà terminata, diventeranno degli spostamenti
dei flussi di traffico tutte le volte che si dovranno eseguire i normali lavori di manutenzione o
peggio, nel caso diripanzione delle pompe presenti in tale contesto.

Noi riteniamo che questi inconvenienti futuri potevano essere evitati spostando leggermente
la rotatoria ed evitando che la carreggiata stradale cadesse sopra questi sottoservizi.

Senza entrare nella specifico della opportunità di far transitare tutti i mezzi pesanti sopra le

grosse vasche posizionate lungo via Aquileia e dando per assodato che ne sia stato calcolato il
rischio che il continuo passaggio di mezzi pesanti possa provocare sopra degli spazi r,uoti collocati
sotto il manto stradale, si interroga l'Assessore ai lavori pubblici dott. Giorgio Zoppello per sapere:

se vi sia stata da parte dei progettisti l'indicazione progettuale di tale soffoservizio;
nel caso sia stata data tale indicazione, quali sono state le motivazioni che hanno comportato
il mancato spostamento di pochi metri della rotatoria, soluzione che avrebbe consentito la
gestione della manutenzione delle fognature senza lo spostamento de traffico di Via Padova;

se si intenda porvi rimedio, con una variante in corso d'opera, prima che il tutto venga

completato e non piu modificabile, se non con grosso dispendio di risorse.
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Si chiede, altresì, che venga fornita risposta scritta.


